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第１７回赤村農業委員会総会会議録  

招集日時    平成２７年１１月５日（木）１３時３０分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室１ 

 開  会    平成２７年１１月５日（木）１３時３０分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

  ２番委員  三 橋 淳 一 

３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

  ６番委員  木 村 義 明 

７番委員  金 子   司 

  ８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

１２番委員  大 場 信 司 

 １３番委員  中 田   守 

 １４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  春 本 清 治 

 二、本総会の欠席委員 

 １１番委員  在 津 圭 太 
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 二、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 三、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  荒 木 錠 治 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 四、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・議案第３３号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１３時３０分開会） 

 

秋元議長    それでは時間になりましたので、只今より第１７回赤村農

業委員会総会を開会します。本日は、在津委員が欠席です。

それでは第１７回農業委員会総会の議事録署名人を指名し

ます。６委員木村委員さん、７番委員金子委員さんよろしく

お願いします。それではさっそく議事に移りたいと思います。

それでは議案第３３号を議題といたします。事務局より内容

説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第３３号 農用地利用集積計画について、朗読説明

を行う。） 

秋元議長    事務局の説明が終わりました。続きまして地元委員さんの

説明をお願いします。この油須原の件は、春本敏典委員さん

にお願いしていますので説明をお願いします。 

春本敏典委員  だいたい会長の所なんですが、会長が議長ということでご

ざいますので。これは●さんと●●さんとの再契約となりま

す。みなさんよろしくお願いします。 

秋元議長    はい、説明が終わりました。それではこの件についてご意

見のある方。ありませんでしょうか。 

（「ありません。」の声あり） 

秋元議長    なければ採決をとりたいと思います。賛成の方は挙手をお

願いします。 
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（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。続きまして下赤の●●●さんの

件の説明をお願いします。これは誰ですかね。 

鷲谷委員    事務局で指名してください。書いた人がおるんでしょ。 

秋元議長    ちょっと休憩をとります。 

（暫時休憩） 

秋元議長    会議を再開します。今、中田委員から事情を聞いたところ、

印鑑はついたけど説明は受けてないということでした。どう

しますか。保留にしますかね。 

原委員     今、課長が聞いた範囲をみんなにちょっと言って、これ再

やけね。新規やないけん。これ保留しても困るんやないやか。 

荒木事務局長  今、中田委員の方に確認をさせて頂きました。この書類を

作って持って来られた方がいましたので、中を見て印鑑を捺

したということです。直接本人さんの方から聞かれてはない

そうなんですよ。私もここに書かれていることしか説明でき

ないんですけど、原委員が言われたように再契約という形に

なっていますので、いかがなものかなと思います。 

大場委員    いいですか。ちょっと耳がわるいから、前の通りでいいや

ろうかということで、印鑑を捺したみたいなんですよね。 

宇都宮委員   いいですか。これは再契約で書類を持って来とるわけやし、

それで中田さんが印鑑を押してるからもう認めたというこ

とでいいんやないですか。 

秋元議長    それでいいですか。 

（「賛成。」の声あり） 

秋元議長    それでは採決をとりたいと思います。賛成の方は挙手をお

願いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは次に小柳の件について

地元委員さんの説明をお願いします。 

三橋委員    先月、●●さんが私の所に来まして●●さんと再契約を結

びたいのでよろしくお願いしますということでした。みなさ

ん審議の程よろしくお願いします。 

秋元議長    地元委員さんの説明が終わりました。この件について意見

のある方。 

（「ありません。」の声あり） 

秋元議長    それでは採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 
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（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは次の件は、今回の総会

には出さないということでございます。 

春本敏典委員  この件でいいですか。出さんって言っても、文書で出てき

てる以上保留か何かにせんといけんのやないですか。 

金子委員    いいですか。金額が●●と出ているのが気になるので保留

にしてもらえませんか。私の所に持って来た時には、金額が

入ってなかったんですよ。ただ太一さんに後継者の関係で牧

場を貸したいということだったので、役場にも牧場の関係で

確認して印鑑を捺したんですよ。金額を見て私もビックリし

たんですけど、そこら辺の確認さえとれれば特に問題はない

ですからね。 

鷲谷委員    いいですか。お金の問題じゃなくて、お金が●●だろうと

●●●だろうと審議した方がいいんじゃないですか。●●や

け審議せんとかいう話じゃないでしょ。 

金子委員    いいですか。今鷲谷委員から言われたけど、私の所に来た

時にはお金のことを書いてなかったんですよ。貸し借りの分

の所を。そして今日来たら●●て書いてたから、ビックリし

て確認した方がいいんじゃないかということを言ったんで

すよね。 

鷲谷委員    議長休憩してください。 

秋元議長    休憩します。 

（暫時休憩） 

秋元議長    再開します。この件につきましては保留とします。議案は

終わりました。続きましてその他に移りたいと思います。 

（その他） 

秋元議長    それでは来月の総会の日程について３日４日は東京行き

がありますので７日月曜でよろしいでしょうか。 

（「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは１２月７日月曜１３時３０分からということで。

それでは第１７回農業委員会の総会を閉会します。 

 

 

（閉会 １４時１４分） 


